

Democratocristianos de la U. C. Atacan al "11 de Agosto"

Los democratocristianos de la Universidad Católica, en declaraciones oficiales y de algunos de sus miembros más destacados, deslindan toda responsabilidad por la derrota en la FEUC del Movimiento "11 de Agosto", al que acusan de una errónea conducción del movimiento estudiantil y de "verbalismo estéril e irresponsable".

El movimiento gremial, cuyo planteamiento de reformar la Universidad con prescindencia absoluta de presiones políticas o ideológicas, obtuvo los días miércoles y jueves últimos el apoyo de la mayoría estudiantil de la U. Católica, que, a la vez, repudió los planteamientos políticos extremistas del "11 de Agosto", cuya idea de la reforma estaba ligada a la formación de un Frente Revolucionario Unido.

Los máximos dirigentes del Grupo Demócrata Cristiano de la Universidad Católica, Luis Frei, Francisco Tokos, Juan E. Coeymans, José del Río e Iván Navarro, en una declaración emitida después de la derrota del "11 de Agosto", señalan que "el triunfo de una lista gremialista de ninguna manera representa una derrota de la DCU, la cual, por primera vez en los últimos nueve años, no postuló con lista propia, por razones ajenas a su voluntad". En esta parte, se aludía a la gestión de la Juventud DC a nivel nacional, que forzó el apoyo a dicho movimiento, con prescindencia del interés de sus militantes universitarios.

Agrega la declaración que los dirigentes del "11 de Agosto" han conducido erróneamente el movimiento estudiantil y que los resultados de la elección no son un repudio a la reforma universitaria sino "un repudio al verbalismo estéril e irresponsable de quienes han sido incapaces de interpretar los sentimientos reales de la comunidad universitaria".

Luego los DC de la Universidad Católica "reafirman ante el estudiantado su decisión inquebrantable de volver a presentarse en los próximos eventos electorarios con sus postulados doctrinarios y programáticos propios, para seguir profundizando la labor hasta ahora realizada".

Por su parte, el ex candidato a presidente de la Juventud Demócrata Cristiana, a ni-

vel nacional, Jorge Varela, emitió una declaración que tituló "Sólo dura lo que sirve o La derrota de la gran farsa". Señala que la elección significó "el repudio que al estudiantado le mereció la gestión del movimiento "11 de Agosto", que pretendió cobijarse en el alero de la democracia cristiana para destruirla y destriparla". Agrega que "se ha destruido el trampolín con el que pretendían saltar y elevarse, por sobre la DC, algunos que nunca dejan de nadar en el río revuelto de la anarquía y la irresponsabilidad". Añade que éstos "aventureros" le "hacen el juego a la derecha". Finalmente, defiende la visión de los dirigentes democratocristianos de la UC, que hasta última hora cuestionaron un apoyo al "11 de Agosto", y critica a quienes los forzaron.

Por otra parte, han trascendido mutuas recriminaciones entre el presidente de la Juventud Demócrata Cristiana, Enrique Correa, y el líder máximo del "11 de Agosto", Miguel Ángel Solar, por el resultado para ellos muy sorprendente de las elecciones de la FEUC.

28

?



CALICANTO